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【本报讯】7月25到26日，
东盟商务咨询理事会会长兼印
尼工商会主席Arsjad Rasjid 、
东盟商务咨询理事会候补主席
Bernardino Vega、印尼工商总
会高级顾问、上海印尼商会会长
洪培才（Adi Harsono）、东盟经
济合作理事会委员Berlianto
Pandapotan Hasudungan、印尼
工商会董事会委员Hendra Wi-
djaja、东盟商务咨询理事会联络
员Kimberly Golda等一行20多
人在北京和上海进行商务考察。

7月25号上午首先拜访了
中国机电产品进出口商会
（China Chamber of Commerce
for Machinery and Electronic
Products），受到常务副会长郑
超、战略与工程部主任董明、潘
林和刘畅等热烈欢迎。Ber-
nardino 首先介绍了印尼作为
今年东盟轮值主席国，在创新
改革企业运作的同时，也提出
了五个关键内容：数字化转型、
可持续发展、健康产业恢复、食
品安全和贸易合作促进；郑超
也对商会的背景做了一些介
绍，他谈到旗下15000多个会

员也非常期待能够参加9月在
雅加达举办的各种东盟论坛，
也希望明年3月在新加坡第二
届国际产业合作大会上能够创
造出更多实质性合作的火花。

随后，同日上午又拜访了
中国医药保健品进出口商会，
受到了会长周惠、对外合作部
张小会等热烈接待。周惠谈
到，在9月5日至7日的东盟印
环太平洋论坛（ASEAN In-
do-Pacitic Forum )和9月7日
至 8 日的可持续发展论坛
（Sustainability Forum )，希望
能参与其中并将继续推动中国

“一带一路”医药产业在印尼的
落实，两国需加强医疗行业服
务，经常组织专业会议来开展
国际技术上的交流和支持。

各位代表团享用了一顿
丰盛的新疆清真午餐后，前往
享有“中国智库”的全球化智库
（Center for China and Global-
ization）；智库副主任兼高级研
究员刘宏博士热情接待代表团
们，并在愉悦轻松地氛围下对
当下如何重塑企业数字化转
型、洞察中国数字经济发展表

达了其独特的观点与看法。
接近黄昏之际，也是在北

京行程的最后两站的访问是中
国国际贸易促进委员会（Pro-
motion of International Trade）
和 中 国 国 际 商 会（China
Chamber of International Com-
merce）。代表团们与中国工商
业界的相关人士就国际经贸规
则的制定和推广，如何促进中
印尼经贸交流与合作，并在国
际交流、法律咨询、市场信息、
项目招商和业务培训等服务方
面进行了探讨。

次日26号上午9点，考察
团前往中国商用飞机有限责任
公司（简称：中国商飞）位于浦

东机场附近的工厂基地。自去
边12月18日，印尼翎亚航空向
中 国 商 飞 订 购 了 30 架
ARJ21-700飞机，印尼成为首
个中国交付自行研制客机的国
家，也标志着中国喷气式客机
首次进入海外市场，因此此访
问也显得必要和富有意义。代
表们在仔细听着机架、构造和
技术的同时，也迫不及待地前
往舱内进行查看和试坐。会长
Arsjad Rasjid不竟感叹到，有
机会一定要安排佐科总统来这
里考察，也希望印尼能尽快也
拥有自行研制、拥有完全自主
知识产权的喷气式支线客机！

午宴由中国印尼商会

（INACHAM）招待，会长Liky
Sutikno、印尼驻上海总领事
Deny Kurnia等出席谈话和就
餐。中国印尼商会自2015年
在上海成立以来，一直起着作
为唯一正式的中国运营商会一
直在印尼和中国的经济社交文
化活动平台上起了桥梁的巨大
作用。各位代表们在就餐期间
就当前中印尼之间合作的一些
建议、未来的战略目标及业务
计划等进行分享。

下午，一行代表团前往总
部位于上海的金融科技公司信
也科技，受到CEO李铁铮和印
尼市场CEO顾鸣等欢迎。李
铁铮表示全球战略的推动下，
我们很荣幸能以先进技术助力
印尼经济发展，有助于印尼小
微中企业直接获取金融技术解
决方案，共同推动金融科技在
东南亚与其他地区的发展。顾
鸣也补充道，旗下印尼业务品
牌AdaKami与印尼数字银行
达成合作，P to P 的新战略合
作可更广泛为印尼用户群体提
供更便捷的金融服务。在记者
问答环节上针对目前中国数字

化的发展现状，Deny总领事也
笑谈道他的妻子回到印尼都开
始不习惯出门购物，现在都如
中国人一样自如地在网上购菜
等日常用品。

整个访问团的最后一站
是参观绿色新能源汽车合创，
总经理邱志伟先生亲自接待并
对公司成立的背景和发展作了
介绍。其谈到合创涉及到人工
智能、大数据应用、区块链、智
能制造等业务，并介绍了合创
将眼多元化场景资源yu汽车
业务打通，实现让智慧科技融
入更美好的生活。

此次东盟商务咨询理事
会及印尼工商会代表们从机械
医药、贸易商规、金融数字到绿
色能源等各大未来关注热点与
中方进行了紧密地探讨交流，
可谓是收获满满。Arsjad
Rasjid一再强调中印尼关系目
前处于“蜜月期”，一定要生多
一孩子，看到有着实质性的合
作成果。再次祝贺本次东盟商
务咨询理事会及印尼工商会考
察团圆满结束！
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【万隆讯】7月16日台湾佛
教慈济基金会印尼分会万隆联
络处在万隆静思堂举办白灰
（Pelatihan AbuPutih）志 工 培
训，让自己成为个好的慈济人。

上午8时-12时，万隆静
思堂已经热闹非凡，有84名志
工准备参加星期日的第二期

白灰训练。这次活动除了自
我训练之外，也成为万隆慈济
与雅加达志工的聚会场所。

此次培训是由雅加达慈
济志工杨碧露讲述怎样振奋
人心、证严上人的独立性、慈
济环保使命的礼仪与理念。

“他们非常热衷于参加这
次培训，因为我们分享的是我
们在慈济的心路历程，希望他
们能因为感恩、尊重、爱而成为
幸福的慈济人，成为充满包容
和幸福的慈济人。”杨碧露说。

志愿者们怀着无比喜悦

的心情，热情地进行着一系列
的活动，直到活动结束。

2022年，万隆慈济地震救
助灾民时，有位志工弗兰斯.亚
韦加（Frans Yavega）与慈济结
缘。 他坦言：这次参加培训是
为了让自己变得更好。白灰
训练对他的成长有很大的帮
助。看到慈济的活动对他有
积极的影响，所以他愿意成为
志工。

善迪卦尼 (Sandhi Kwani)
也表达了类似的感觉，参加这
次培训的目的是通过慈济传

播善良。在知道了师兄师姐
分享经验经历后，他更有信
心，更有动力成为慈济人，而
后积极参与佛教慈济基金会
的活动，帮助社区并做出贡
献。

7月19日，万隆慈济志工
在静思堂举办以”我们是地球
的救星”为题的环保宣讲活
动。来自不同专业背景的74
人在静思堂参加了这项活
动。活动目的是教育参与者
开始采取行动，对我们深爱的
地球产生同理心和同情心。

不仅是慈济志工，更是邀请所
有人都成为环保斗士。

有志工讲述：“今天正好
有机会成为环境保护的演讲
者，之前我讨论了如何将废油
变成肥皂，将家庭的废物变成
更有用且不会造成环境污染
的东西。这不仅仅是保护环
境的重要性。 志愿者还进行
其它可回收的家庭废物管
理。”他们演示了如何利用未
使用的食用油废料制作肥皂。

还有珊蒂医生介绍了素食
的好处。她说：“很多人认为蔬

菜仅限于加工成食品，其实这
些蔬菜的烹饪方式有很多种，
甚至比动物产品还要好。这种
素食生活方式对身体和环境都
有很好的影响，就像一种素食
沙拉卷，非常健康。”

其他志工表示很高兴能
参加这样的活动，可以学到很
多有关知识。他说：“关爱环
境的活动，让我们知道为什么
要关注环保？该怎样付诸行
动才对。这样我们才能在未
来为我们的子孙留下一个更
健康的地球。” （雪妮报道）

万隆慈济举办白灰志工培训及环保宣讲活动

杨碧露指导白灰培训杨碧露指导白灰培训

珊蒂医生珊蒂医生（（左左））正示范制作健康沙拉正示范制作健康沙拉志工正示范将废油变成肥皂志工正示范将废油变成肥皂 慈济师姐的手语慈济师姐的手语

现场一景现场一景 现场一景现场一景认真听讲的慈济志工认真听讲的慈济志工


